



Protección para temporada invernal

Inicia Brugada vacunación contra Covid-19 e influenza

| Por Eunice Cruz
eunice.cruz@razon.com.mx

La Jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, inauguró la jornada de vacunación "Por tu Bienestar y el de tu Familia, ¡Vacúnate!", a través de la cual se aplicarán 870 mil dosis de refuerzo para Covid-19, así como dos millones y medio de vacunas para la influenza.

Durante el arranque de la jornada de vacunación invernal 2024-2025, la mandataria capitalina detalló que habrá tres mil 345 puntos fijos que se ubicarán en unidades del IMSS, ISSSTE, así como en unidades móviles de "Salud en tu Casa" y en Centros de Salud de la Secretaría de Salud.

"Se van a aplicar principalmente dos vacunas: la vacuna refuerzo para Covid-19, que se trata de 870 mil dosis de esta vacuna para grupos prioritarios, estos grupos prioritarios son las y los niños, y sobre todo las personas mayores y las personas que tengan comorbilidades.

"Tenemos también el caso de la vacuna contra la Influenza estacional, y para ello tenemos como meta la aplicación de 2.5 millones de vacunas de dosis para los grupos prioritarios", mencionó.

LA JEFA DE GOBIERNO afirma que para SARS-CoV-2 se aplicarán las dosis Sputnik y Abdala; asegura que la jornada durará hasta marzo de 2025; fármacos son seguros: Sedesa



Brugada Molina detalló que las vacunas se aplicarán hasta el 28 de marzo de 2025 y disponibilidad de las vacunas Sputnik y Abdala, las cuales no tendrán costo; agregó que el Gobierno capitalino supo enfrentar la pandemia

por Covid-19 a través de la vacunación. La Jefa de Gobierno fue vacunada en el Zócalo para impulsar la campaña.

Durante el evento, personal de la Secretaría de Salud (Sedesa) administró a la Jefa de Gobierno las dosis correspon-

dientes; también se aplicaron las dosis a algunos de las y los titulares de las secretarías que acudieron al evento.

Por su parte, la titular de la Sedesa, Nadine Gasman Zylbermann, comentó que una de las prioridades de la actual administración es garantizar la salud de las y los habitantes de la capital.

"Las vacunas que usamos son vacunas seguras, eficaces, eficientes, que están aprobadas no sólo por nuestra Cofepris, sino también por la Agencia de Protección de Estados Unidos y europea", detalló.

En tanto, el coordinador del IMSS-Bienestar en la Ciudad de México, José Alejandro Ávalos Bracho, destacó la implementación de campañas informativas en hospitales, clínicas y comunidades, así como la presencia de personal competente de la acción comunitaria en el IMSS-Bienestar para brindar acceso a la salud para las y los capitalinos.

"Cada vacuna que administremos es un paso hasta la protección colectiva. Al vacunarnos apoyamos a reducir el riesgo de estos virus, a proteger a nuestros niños, a nuestros abuelos, a las poblaciones con factores de riesgo que no pueden vacunarse", sostuvo.

2.5

Millones de vacunas contra influenza aplicará el Gobierno

3

Mil 435 puntos fijos habrá para suministrar las dosis

NADINE Gasman, Clara Brugada y Alejandro Encinas, ayer en el Zócalo.

EL DATO

DURANTE la temporada invernal expertos recomiendan el uso de cubrebocas para evitar contagios.